

## Faut-il en passer par ce stade ?

Ces jours-ci, on parle un peu moins du projet du PSG. Pourquoi ? On l'ignore. Mais au préalable, tâchons de balayer quelques idées reçues sur la gauche.

La gauche ne sait pas gérer : témoin l'état piteux de nos services publics et de l'économie du pays, qu'en ce premier trimestre 2025 on ne peut imputer à la gauche.

La gauche n'aime pas le sport : mais si ! Il y a parmi nous des sportifs et peut-être des parents de futurs champions. Alors, quand nous avons appris l'implantation possible d'un stade et d'un complexe commercial et hôtelier du PSG sur l'Île de Loisirs, pourquoi n'avons-nous pas applaudi ?

Parce que les 50 ha d'espaces verts que SQY compte sacrifier forment un puits de carbone dont l'artificialisation risque d'impacter les espaces alentour.

Parce que nous n'avons pas été consultés : nous refusons qu'on impose à la commune des transformations majeures sans que les habitants aient voix au chapitre. Nous avons compris que le dirigeant qatarien du PSG voulait construire le futur stade au plus vite, d'ici trois à quatre ans. Mais la France n'est pas le Qatar et cette décision soudaine ne tient pas compte des délais nécessaires.

Parce que l'effet de « ruissellement » escompté avec la construction de ce complexe nous laisse sceptiques. Alors que Montigny s'enorgueillit d'accueillir le Vélodrome national, on peut s'interroger sur les retombées économiques pour les Ignymontains, si on écarte l'organisation exceptionnelle du Vaccinodrome. Quant à miser sur l'éclat du PSG pour attirer de nouvelles entreprises, rien n'est moins sûr. Et ce modèle économique doit être mis dans la balance d'une ville « qui nous va bien » et que nous souhaitons préserver : piétonne, cyclable, respirable, avec des espaces verts, des commerces et services accessibles en quelques minutes.

Si vous avez répondu comme nous, vous êtes peut-être de gauche. Et si vous voulez demander à renoncer à la candidature de SQY, vous pouvez vous faire entendre en signant et en diffusant largement cette pétition : <https://agir.greenvoice.fr/petitions/non-a-la-construction-d-un-stade-sur-l-ile-de-loisirs-de-sqy>

Montigny Solidarité  
contact@montigny-solidarite.fr - a.hetier@montigny78.fr - d.nadeau@montigny78.fr